

Millones de ilegales EU pendientes de amnistía

Washington, abril 28 (AP). A apenas una semana antes del comienzo de una amnistía sin precedente ofrecida a los residentes ilegales en este país, no están definidas aún las regulaciones específicas de la medida, para desesperación de millones de extranjeros marginados actualmente de la sociedad.

Empero, las preocupaciones no solo cunden entre los que buscan legalizar su permanencia, sino también entre algunos gobiernos latinoamericanos al vislumbrar el posible retorno forzoso a sus naciones de origen de millones de personas que han estado residiendo por años en los Estados Unidos.

El canciller dominicano Donald Reid Cabral pidió ya la intervención de la Organización de los Estados Americanos

para impedir ese retorno, petición que se une a la formulada previamente por el presidente salvadoreño José Napoleón Duarte a su colega Ronald Reagan.

En México, por el contrario, las autoridades han dicho que acogerían con los brazos abiertos a los hijos que retornen y se han avanzado gestiones para morigerar los trámites burocráticos.

Aunque nadie conoce los números exactos, el gobierno calcula que seis millones de extranjeros viven ilegalmente en los Estados Unidos. Muchos de ellos, según los cálculos, son inmigrantes de México y América Central, que se han asentado en California, Texas y la Florida.

Alrededor de la mitad de ese total podría ser elegible

—Pasa a la página 30—

Sandinistas tratan de atrapar a la guerrilla

Managua, abril 28 (AP). Tropas sandinistas fueron concentradas al norte de Nicaragua para atrapar a los guerrilleros u obligarlos a volverse a Honduras, dijo hoy un diplomático occidental con acceso a informaciones de inteligencia.

El ministro de Defensa,

Canciller de Costa Rica en EU con Plan de Paz

Washington, abril 28 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, llegó esta noche para explicar a Estados Unidos el Plan Arias destinado a lograr la paz en América Central.

En su visita de poco más de 24 horas, Madrigal se reunirá con el secretario de

Humberto Ortega, dijo hace dos días que las fuerzas militares sandinistas lanzaron una ofensiva el día anterior y que "chocaron" con los rebeldes.

Pero el diplomático, que habló a condición de no ser identificado, aclaró que la ofensiva fue esperada des-

—Pasa a la página 21—

Italianos vuelven a quedarse sin gobierno

Roma, abril 28 (DPA). El gobierno italiano de Amintore Fanfani presentó hoy la dimisión en una reunión del gabinete tras una moción de confianza en el Parlamento, presentada por Fanfani, para que se le negase la confianza y quedar libre el camino para la convocatoria de elecciones anticipadas.

En la votación le negaron

la confianza 240 diputados, se le dieron 131 y se abstuvieron la mayoría de los diputados democristianos, del partido de Fanfani, cuyo gabinete era minoritario.

Tras la dimisión del gabinete, Amintore Fanfani (79) se encaminó a la residencia del presidente del país, Francesco Cossiga,

—Pasa a la página 41—

Reacción de Pdte. austriaco ante la decisión de E.U.

Viena/Washington, abril 28 (DPA). "Tengo la conciencia limpia", subrayó hoy el presidente austriaco, Kurt Waldheim, en una declaración al país a través de la radiodifusión, replicando a la decisión del gobierno norteamericano, ayer, de prohibir en el futuro a Waldheim entrar en el país con carácter privado.

El Ministerio norteamericano de Justicia informó

—Pasa a la página 21—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATURA. Washington, abril 28 (Reuters). El ex senador de Nevada, y amigo cercano del presidente Reagan, Paul Laxalt, dijo hoy que será candidato a la nominación presidencial, para las elecciones de 1988.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Pdte. portugués anuncia adelanto de las elecciones

Lisboa, abril 28 (UPI). El presidente Mario Soares disolvió hoy el Parlamento y anunció la realización de elecciones adelantadas, para el 19 de julio, a fin de solucionar la crisis política que comenzó hace cuatro semanas con la caída del gabinete conservador del primer ministro Aníbal Cavaco Silva.

En declaraciones a la cadena nacional de radio y televisión, Soares afirmó que el decreto que dispone la disolución del Parlamen-

—Pasa a la página 41—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROHIBICION. Sin procedencia, abril 28 (AP). Foto de archivo de Kurt Waldheim, cuando era Secretario General de las Naciones Unidas y hoy presidente de Austria. Estados Unidos le prohibió ingresar ayer al país, a raíz de acusaciones sobre su pasado. Waldheim ha dicho estar limpio de toda culpa.

Ejército EU probará sus defensas aéreas

El Paso, Estados Unidos, abril 28 (UPI). El ejército de Estados Unidos probará sus defensas aéreas contra un ataque simulado por cazas de la Fuerza Aérea, en un ejercicio de entrena-

miento en terreno en el cual participarán unos 6,000 soldados y aviadores, informaron funcionarios de For Bliss, en Texas.

El ejercicio, que conti-

—Pasa a la página 41—

"Diálogo con el diablo por la paz en Nicaragua"

Managua, abril 28 (AP). El diputado conservador Eduardo Molina exhortó hoy a realizar "un diálogo con el mismo diablo, si es necesario, para lograr la paz en Nicaragua" durante un debate so-

bre la paz en Centroamérica en la 77ma. Reunión de la Unión Interparlamentaria Mundial que se realiza aquí.

La conferencia debatió hoy sobre tres proyectos de

—Pasa a la página 54—

La Prensa demanda libertad de expresión

Managua, abril 28 (UPI). El último periódico de oposición que existió en Nicaragua sacó a circulación clandestina un pliego en demanda del derecho a la libertad de expresión en

momentos en que se celebra en esta capital una reunión interparlamentaria a la que concurren delegados de unos 70 países.

El diario "La Prensa" —Pasa a la página 55—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUBE EL DOLAR. Tokio, abril 28 (Reuters). Operadores de la Bolsa de Valores de Japón tuvieron intensa actividad en las transacciones de esta mañana,

cuando el dólar, después de varias caídas, logró subir a 1.35 en relación al yen. En días anteriores el dólar no había logrado alzas en los mercados europeos.

La Unión Soviética acepta pedido EU

Ginebra, abril 28 (UPI). La Unión Soviética aceptó un pedido de Estados Unidos para realizar estricto control para verificar el cumplimiento de un tratado para eliminar los misiles de alcance intermedio en Europa, según dijo hoy un negociador de la delegación soviética.

El negociador soviético Alexei Obukhov dijo que en la versión preliminar del tratado que ayer entregaron a Estados Unidos, Moscú ha incluido una lista de "rigurosas provisiones" para verificar el proceso de desarme.

Las medidas propuestas incluyen el

control en fábricas de misiles, los depósitos de almacenamiento, y los lugares de desmantelamiento, dijo.

Washington ha vinculado cualquier acuerdo con misiles de mediano alcance con la verificación de los lugares de desplazamiento de misiles para evitar trampas. Es la primera vez que Moscú acepta ese tipo de inspecciones.

Los delegados norteamericanos no hicieron ningún comentario sobre la propuesta preliminar soviética, citando que hay un acuerdo de confidencialidad en las

—Pasa a la página 55—